

-----AGENDA PAROISSIAL----

- ⇨ **Pour les horaires des messes et des célébrations dans le secteur, reportez vous à la feuille trimestrielle et aux annonces de semaine affichées dans le panneau extérieur de l'église d'Oraison**
- ⇨ **Samedi 3 octobre** : 18 h messe à Brunet
- ⇨ **Dimanche 4 octobre** : 9 h messe La Brillanne, 10 h 30 messe à Oraison
- ⇨ **Vendredi 9 octobre** : 20 h, presbytère réunion des parents de l'aumônerie
- ⇨ **Samedi 10 octobre** : 18 h messe à Entrevennes
- ⇨ **Dimanche 11 octobre** : 10 h 30 messe des familles à Oraison
- ⇨ **Vendredi 16 octobre** : 20 h, presbytère réunion des parents de l'éveil à la foi
- ⇨ **Samedi 17 octobre** : 18 h messe à Bras d'Asse
- ⇨ **Dimanche 18 octobre** : 9 h messe La Brillanne, 10 h 30 messe à Oraison
- ⇨ **Vendredi 23 octobre** : 20 h, presbytère réunion des parents des CE2-CM1-CM2
- ⇨ **Samedi 24 octobre** : **Rassemblement diocésain à Digne**
- ⇨ **Dimanche 25 octobre** : 10 h 30 messe à Oraison
- ⇨ **Samedi 31 octobre** : 18 h messe à La Bégude, fête de la Toussaint
- ⇨ **Dimanche 1^{er} novembre** : **Fête de la Toussaint**,
9 h messe La Brillanne, 10 h 30 messe à Oraison

Samedi 24 octobre (9 h – 16 h) Palais des congrès à Digne

Rassemblement diocésain

Accueil des reliques de Sainte Thérèse

Spectacle d'enfants, de jeunes et d'adultes
Intervention de Mgr Gaucher :

Annoncer l'Évangile avec Thérèse missionnaire
Repas

Célébration eucharistique

Nourrie de la Parole de Dieu, du dynamisme de Thérèse, des orientations promulguées par notre évêque pour notre vie ecclésiale des prochaines années et l'envoi en mission de tous.

Bulletins d'inscription disponibles à l'église (possibilité de déplacement en car)

Les reliques de Sainte Thérèse seront dans l'archiprêtré du Pays de Manosque du 15 au 18 novembre

Père Pierre Jean GRANGE, Curé du secteur paroissial d'Oraison
25, rue Auguste Brun, B.P. 26 - 04700-ORAISON
Tel : 04 92 78 60 24 - Fax : 04 92 79 94 39



Eglise d'Entrevennes

ENTRE DURANCE, ASSE ET RANCURE

Oraison, La Brillanne, Le Bars, Brunet
St Julien d'Asse, Bras d'Asse-La Bégude,
St Jeannet, Le Castellet, Puimichel,
Entrevennes

Bulletin d'information du Secteur Paroissial

N° 51 – Dimanche 27 septembre 2009

«Avec Thérèse je choisis l'amour»

La venue des reliques de Sainte Thérèse de l'Enfant Jésus dans notre diocèse, du 20 octobre au 19 novembre prochains va constituer le point d'orgue de la démarche de 3 années initiée par notre évêque, «Pour un nouvel élan missionnaire». (Un livret disponible dans les paroisses nous aidera à entrer dans cette démarche).

Notre grand rassemblement du 24 octobre au Palais des Congrès, auquel notre évêque nous invite à participer, nos rencontres locales dans nos différents archiprêtrés autour des reliques de la patronne des missions, vont nous entraîner à accueillir, comme elle l'a fait en son temps, la radicalité toujours nouvelle, et source de renouveau personnel et communautaire, de l'Évangile dans lequel Thérèse disait trouver «tout ce qui est nécessaire à ma pauvre âme. J'y découvre toujours de nouvelles lumières». Et la principale lumière qu'elle a trouvée dans l'Évangile, et qui a transformée toute son existence, c'est l'amour miséricordieux du Père, du Fils et du Saint Esprit, amour qui a enveloppé et pénétré tout son cheminement terrestre. C'est cet amour dans lequel tout homme, toute femme, peut découvrir tout ce qu'il recherche comme à tâtons au sujet de la vie, de l'amour, de la mort, du présent et de l'avenir, de l'éternité même. Cet amour Thérèse l'accueille, elle l'a pris au sérieux, elle l'a puisé à la source, l'a goûté et en a été le canal pour les autres.

Pour Thérèse la vie n'a pas été un long fleuve tranquille. Elle avait ses limites, ses handicaps mais sa vie et ses écrits (notamment «Histoire d'une âme») nous révèlent ce que Dieu peut faire de beau, de grand, de fécond dans une existence quand on accueille vraiment son amour et qu'on s'y livre sans réserve.

Notre Eglise diocésaine a aussi ses limites, ses fragilités, ses peurs, ses découragements qui sont d'abord les limites, les fragilités, les peurs et les découragements de chacun de nous. Elle a aussi ses dynamismes et ses fécondités. Faisons attention, car, comme le dit le proverbe, un arbre qui tombe fait plus de bruit qu'une fleur qui pousse! Rendons-nous service! Misons sur les capacités qui sont les nôtres et encourageons-nous à les transformer en actions concrètes et en initiatives audacieuses...

La vie de Sainte Thérèse est une invitation à découvrir la relation qui peut s'établir entre la profondeur de la foi vécue jusqu'au bout et la participation à la

mission chrétienne dans le monde. Car c'est en s'offrant totalement à l'Amour miséricordieux du Père des cieux que Thérèse est devenue «apôtre des apôtres» et «soutien des missionnaires».

Alors, en recevant les orientations diocésaines de notre évêque le 24 octobre, fruits de tout ce qui a été échangé dans les paroisses, les mouvements, les services et lors de la journée du 13 juin dernier, n'oublions pas, tout au long de cette nouvelle année pastorale qui débute, que le nouvel élan naîtra d'abord de la profondeur de notre foi qui nous livrera toujours plus à l'amour infini du Père, du Fils et du Saint Esprit, Lui qui ne cesse de faire toutes choses nouvelles pourvu que nous lui ouvrons sans réserve les portes de notre vie.

Ce sont tout d'abord de saints dont notre Eglise diocésaine a besoin, c'est-à-dire des hommes et des femmes en qui, malgré leurs limites et leurs péchés, l'amour de Dieu et son Evangile ont trouvé une résonance, des hommes et des femmes qui ne mettent pas d'abord leur confiance en eux mais en la puissance de l'amour de Dieu et s'y livrent sans réserve, à la suite et à l'exemple de la petite sainte de Lisieux qui vient chez nous nous inviter à l'amour et à la confiance en ce Dieu qui n'abandonne jamais son Eglise mais la renouvelle toujours dans la puissance de sa grâce.

Il ne tient qu'à chacun de nous qu'il en soit ainsi!

Bonne rentrée, bonne année pastorale à chacune et à chacun!

Père Christophe Disdier-Chave

Vicaire Général

Extrait de «Eglise de Digne» Septembre 2009



Appel urgent

Un appel urgent est lancé pour que nos communautés chrétiennes locales se prennent encore davantage en charge pour les célébrations. Il nous faut donc étoffer les équipes liturgiques : c'est la communauté chrétienne qui célèbre et non le « curé » seul !

Pour les vallées, **l'idéal** serait d'avoir une ou deux équipes liturgiques par vallée...

Votre curé a encore l'avantage d'avoir ses parents qui ont un certain âge(!) et il se doit d'être à leurs côtés de temps en temps. Pour ce faire, je prends une dizaine de jours pour Noël, pour Pâques et en été.

Durant ces temps-là, la vie du secteur paroissial (*et en particulier les célébrations dominicales*) doit continuer. Les prêtres susceptibles d'assurer des remplacements sont de moins en moins nombreux ou de plus en plus âgés : il faut donc que des laïcs puissent assurer des **A.D.A.P.** (**A**ssemblée **D**ominicale en **A**bsence de **P**rêtre).

Il en va de même pour assurer les cérémonies d'obsèques et l'accompagnement des familles en deuil.

Nous sommes tous appelés par le Seigneur et c'est Lui qui nous donne les grâces nécessaires pour accomplir ce qu'il nous demande. Alors ... confiance !

Pierre Jean

Je te dois un MERCI

Seigneur, je cours toujours après quelque chose...

Quand je m'arrête, à bout de souffle, il m'arrive de réfléchir.

En cet instant, je fais halte et c'est pour te dire MERCI!

Oh! Je pourrais me contenter de te dire Merci pour tout, et tu comprendrais.

Mais je veux être plus explicite.

Je te dis MERCI ...

pour mon corps qui fonctionne à merveille, pour ma langue si déliée,
pour mes jambes si alertes, pour mes mains si dociles,
pour mes yeux ouverts à tout, pour mes oreilles qui perçoivent tout,
pour mes narines qui décèlent tout, pour mon cœur qui palpète à ce qui est beau,
pour mon âme qui vibre au bien, pour mon intelligence qui cherche le vrai...
pour tout cela, je te dis MERCI.

Bien des fois j'ai crié vers toi parce que...

je voulais mon corps plus beau,

je voulais mon cœur plus grand,

je voulais mon amour plus noble,

je voulais mon intelligence plus lucide.

Aujourd'hui, je te dis MERCI et je me tais

en songeant à tous ceux et celles de mon âge

qui ont les facultés diminuées et dont l'usage est restreint.

Je pense à ceux et celles qui jamais... n'entendront le gazouillis de l'oiseau,

ne verront le soleil se lever, ne percevront le parfum d'une fleur,

ne pourront trouver le mot MERCI au bout de leurs lèvres,
ne pourront palper un objet, ne pourront courir après un papillon.

Je n'ai rien fait de plus que l'autre pour jouir de tous mes sens

et pourtant tu m'as fait gratuitement le don de toute la richesse que je suis.

Si toutes les personnes en forme dans le monde songeaient un brin à cela,

il y aurait une course folle vers toi, Seigneur, pour te dire MERCI!

Pour ceux et celles qui ne prennent pas le temps de te le dire,

je te dis MERCI pour les merveilles que nous sommes.



«Ma vocation, c'est l'amour»



Pour un nouvel élan missionnaire dans le diocèse